



ERNESTO AGUDO



ERNESTO AGUDO

Galardón a un artículo de ABC El Rey entregó a Camacho el Premio FIES de Periodismo

Su Majestad el Rey entregó ayer al columnista de ABC Ignacio Camacho el XXI Premio FIES de Periodismo que le ha concedido la Fundación Institucional Española por su artículo «El consenso y el Rey», publicado en este periódico el 27 de diciembre de 2009. Este galardón, creado en 1989 y patrocinado en sus últimas ediciones por Caixa Catalunya, tiene como objetivo premiar los artículos aparecidos en los medios de comunicación que hayan contribuido a difundir el papel de la Corona. Camacho, que el pasado septiembre recibió el Premio Mariano de Cavia, acudió al Palacio de La Zarzuela acompañado por Rafael Guardans, presidente de la Fundación Institucional Española, que también convoca desde hace treinta años el concurso infantil «¿Qué es un Rey para ti». También asistieron los siguientes miembros del Patronato de FIES: Santiago de Ybarra y Churruca, Rosa Bernal, Jaime Carvajal, Carlos Fitz-James Stuart, Pedro González-Trevijano, Alfonso Guajardo-Fajardo, José Luis Martínez Candial, Javier de Zunzunegui y los nuevos patronos Arturo Fernández y Nuria Vilanova, así como el presidente de Cataluña Caixa, Fernando Casado. Tras los saludos, Don Juan Carlos felicitó a Ignacio Camacho con un «enhorabuena» y le entregó la placa conmemorativa del premio.

Ignacio Camacho muestra la placa del premio que le acaba de entregar el Rey ante Rafael Guardans (a la izquierda). Arriba, los miembros del Patronato de FIES